
Niederschrift Nr.:  20.11.OB7 Gremium: Ortsbeirat Rülfenrod  Ort: Dorfplatz Rülfenrod 

Datum:  25.05.20 Zeit: 20.11 – 21.13 Uhr 

Mitglieder 
Anwesende: : Alexander Klein, Veronika Krajewski-Goralczyk, Claus Griesler 

Entsch.: :  Unent.:  

Vom Gemeindevorstand bzw. der Gemeindevertretung:  Lothar Bott  

Sitzungsleitung  : Alexander Klein, Ortsvorsteher Schriftführung: Ines Meyer 

Tagesordnung: 

TOP und   
Drucksachennr. 

Betrifft Bemerkungen Aktenzeichen 

20.11.OB7.1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

Ortsvorsteher Klein begrüßt die oben genannten Anwesenden sowie die Gäste und stellt Beschlussfähig-
keit fest. Herr Bott bittet die Tagesordnung um einen Punkt zu ergänzen. Als neuer TOP 4 wird „städte-
baulicher Vertrag mit der Energiegenossenschaft Vogelsberg, hier: Stellungnahme des Ortsbeirates 
Rülfenrod“ ergänzt. Der TOP „Verschiedenes“ wird unter TOP 5 weitergeführt. 

  

 Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 

  

20.11.OB7.2 Aus- und Umbau der L3146 im Bereich der Ortsdurchfahrt Rülfenrod 

Stellungnahme des Ortsbeirates zur Ausbauplanung 

Aufgrund der Offenlegung der Ausbaumaßnahme sind mehrer Einwände an den Ortsbeirat herangetra-
gen worden. Diese wurden in einer Liste zusammengefasst und sollen an die Gemeindeverwaltung wei-
tergegeben werden. 

   

 Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 

  

20.11.OB7.3. Anschaffung von Marktschirmen für die Ortsmitte 

Der Gemeindevorstand hat der Anschaffung von 3 Marktschirmen zugestimmt, sofern der Ortsbeirat 
Rülfenrod die Verwaltung und Lagerung gewährleisten kann. Die Freiwillige Feuerwehr Rülfenrod hat sich 
diesbezüglich bereit erklärt.  

  

 

 

 

 

 

Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 



20.11.OB7.4 städtebaulicher Vertrag mit der Energiegenossenschaft Vogelsberg, hier: Stellungnahme des 
Ortsbeirates Rülfenrod 

In der Sitzung vom 21.01.2020 wurde der Errichtung einer Photovoltaikanlage unter Auflagen zugestimmt. 
Die Energiegenossenschaft hat nun den Punkten 1-3 zugestimmt. Die vom Ortsbeirat geforderte Durch-
lässigkeit für Wild könne in dieser Planungsphase noch nicht zugesichert werden. Herr Bott weist darauf 
hin, dass im weiteren Verfahren noch genügend Möglichkeiten bestehen würden diesbezüglich Einfluss 
zu nehmen. Der Ortsbeirat würde in jedem weiteren Verfahrensschritt erneut gehört.  

Zu Punkt 5 kann Energiegenossenschaft auch keine Zusage geben. Es wäre evtl ein Zuschuss zu einem 
Radweg möglich. Der Ortsbeirat stellt in der heutigen Sitzung noch mal klar, dass es zunächst nicht um 
einen Ausbau als Radweg gehe. Zusätzlich zu dem sowieso zu befestigenden Wirtschaftsweges wären 
hier lediglich  ca.150 m neu zu befestigen, die zur Zeit nicht befahrbar, bzw. begehbar sind. 

Als Ergänzung zum Protokoll erklärt der Ortsbeirat daher: 

zu Punkt 4: Über die Gestaltung wird im Ortsbeirat im späteren Bauleitverfahren erneut beraten. Für den 
städtebaulichen Vertrag wird dieser Punkt zurück gezogen. 

  

 Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 

  

 zu Punkt 5: Dieser Punkt wird dahingehend konkretisiert, dass es dem Ortsbeirat hier lediglich um eine 
zusätzliche Strecke von ca. 150m geht, die derzeit versumpft und nicht begehbar ist. Diese Strecke soll 
ausgekoffert und geschottert werden, damit ein durchgängiger Wirtschaftsweg nach Nieder-Gemünden 
entsteht. 

  

 Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 
 

  

20.11.OB7.5 Verschiedenes 

- Die Pumpe am Dorfplatz ist zur Zeit nicht funktionstüchtig. Herr Bott gibt die Mengelmeldung weiter. 
- Die Grünanlage am Dorfplatz wird, besonders an den Ecken, von den Kindern überfahren. Der Ortsbei-
rat schlägt vor, an die Ecken jeweils einen dicken Stein zu legen um den Beetabschluss für die Kinder 
sichtbarer zu machen. 

  

 Alexander Klein bedankt sich für die Aufmerksamkeit und schließt die Sitzung um 21.13 Uhr. 

 

  

Für das Protokoll:     

 

Klein (Ortsvorsteher)  Meyer (Schriftführerin)  


